

Les candidats à la présidence du Guatemala reprennent leur campagne



La Havane, le 18 juillet, (RHC)- Les candidats à la présidence du Guatemala ont repris leur campagne pour le second tour des élections, prévu pour le 20 août, dans un climat d'incertitude suite à la crise qui a éclaté mercredi dernier à propos de la tentative de disqualification du Mouvement Semilla, Semence.

Le candidat de ce parti de gauche, Bernardo Arévalo, et son adversaire Sandra Torres, porte-drapeau du parti Unité nationale de l'espoir (UNE), ont organisé des manifestations de masse au cours du week-end pour tenter de normaliser la course.

Cela fait suite à la suspension du mouvement Semilla, par le juge Fredy Orellana, pour falsification présumée de signatures lors des élections où ce groupe a obtenu le deuxième plus grand nombre de voix, ce qui impliquerait la disqualification d'Arévalo pour passer au second tour.

Cependant, sous la pression des plaintes des citoyens et des organisations internationales, la Cour constitutionnelle, la plus haute juridiction du Guatemala, a annulé légalement la demande du procureur général, et le Tribunal suprême électoral a indiqué qu'il ne tiendrait pas compte de l'action du ministère public.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/328758-les-candidats-a-la-presidence-du-guatemala-reprennent-leur-campagne>



Radio Habana Cuba